

Lancement : Fonds pour la photographie émergente en Haïti 2022

Type d'événements : Projet subventionné

Lieu : Haïti

Date : 16-12-2021 au 27-01-2022

Thématiques : Droits humains en général

Sous la direction du programme : Média

Description : Un nouvel appel à candidature est lancé dans le cadre du Fonds pour la photographie émergente en Haïti (FPEH) ce jeudi 16 décembre 2021, afin de sélectionner deux lauréats en janvier 2022. Cet appel restera ouvert aux candidatures jusqu'au 27 janvier 2022. Le FPEH veut soutenir des photographes haïtiens et haïtiennes prometteurs dans la réalisation ou la poursuite d'un projet photographique cohérent qui peut viser des objectifs journalistiques ou répondre à des impératifs documentaires ou artistiques. Le travail de conceptualisation et de recherche au cœur de ces projets doit être clairement explicité au sein du dossier de candidature au FPEH qui récompense des projets menés par des photographes (et non des médias) sur le long cours. Les candidatures peuvent être introduites à titre individuel ou collectif, par des personnes entre 20 et 35 ans. Outre le soutien financier, cette bourse comprend un mentoring d'un an avec des photographes professionnels reconnus sur la scène internationale. Pour cette édition, il s'agit des photographes Henry Roy et Maya-Inès Touam (voir leurs biographies ci-bas) grâce à un partenariat avec la plateforme Afrique in Visu. Le FPEH assure également la visibilité des travaux réalisés, en Haïti et à l'étranger, à travers l'édition d'une brochure et la réalisation d'une exposition (dont la forme dépend du rendu des travaux).